

Mejor saltador cubano a base de entrenamiento en Italia, anuncia Sotomayor



La Habana, 18 abr (RHC) El mejor saltador de altura cubano de la actualidad, Luis Enrique Zayas, realizará una base de entrenamiento de un mes en Roma con la mirada en Barranquilla-2018, informó el "Príncipe de las Alturas", [Javier Sotomayor](#).

En declaraciones a Radio Habana Cuba, el mejor saltador de altura de la historia y actual secretario general de la Federación Cubana de Atletismo dijo que el campamento comenzará el 25 de abril y precisó que junto al atleta viajará su entrenador, Bárbaro Díaz.

La base tiene como objetivo mejorar el rendimiento de Zayas, campeón mundial sub-20 de Bydgoszcz-2016 (Polonia), puntualizó Sotomayor, quien viajará al frente de la pequeña delegación y aprovechará su estancia en Europa para brindar charlas en escuelas deportivas de Italia y Suiza.

Zayas, de 20 años y 1,90 m de estatura, logró hace dos años y salto de 2,27 m que le dio el título juvenil del planeta, pero en las dos últimas temporadas no ha podido pasar de 2,23.

“Es un muchacho joven de condiciones. Está al nivel de la media de los saltadores en el mundo, aunque debe mejorar su estabilidad técnica”, señaló Sotomayor y dijo que en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla esperan que pueda saltar sobre 2,30 metros.

Zayas buscará en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (agosto) mantener el reinado de Cuba en el salto de altura, en cuya versión anterior, Veracruz-2014, se impuso Sergio Mestre (2,26).

El saltador de altura será uno de las últimas figuras del atletismo cubano en incorporarse a campamentos de entrenamiento de cara a Barranquilla. Desde la pasada semana el grueso de la selección cubana de atletismo se ha insertado en bases de entrenamiento en México (Veracruz, Mérida y el DF) y República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160155-mejor-saltador-cubano-a-base-de-entrenamiento-en-italia-anuncia-sotomayor>



Radio Habana Cuba